

Café Cornavin fête le printemps au parc Galiffe

La petite association vient en aide aux personnes en grande précarité

Près de 80 personnes ont participé à la Fête du printemps organisée par Café Cornavin, la semaine passée dans le parc Galiffe, derrière le Collège Voltaire. Fondée il y a dix ans, cette association distribue notamment, dans la rue, des denrées alimentaires aux personnes en grande précarité. Deux fois par semaine, des habitués comme des gens plus occasionnels, jeunes ou vieux, toxicodépendants ou «cabossés de la vie» viennent dans ce petit parc pour y

chercher nourriture et surtout chaleur humaine. Pour que ces liens précieux, tissés au fil des ans, ne se distendent pas, Café Cornavin organise ponctuellement des fêtes. Au programme: musique, pas de danse et échanges avec l'équipe composée de Damien le cuisinier, David, Sara, Rania, l'espiègle Anaïs et Glenn, qui préside cette association.

Café Cornavin est notamment soutenue par la Ville et six autres communes. En 2013, l'équipe a distribué 28,6 tonnes de produits alimentaires, 300 repas chauds et 1500 kilos de vêtements aux personnes dans le besoin.

Roland Rossier